

Cuba presenta en ONU libro dedicado a retos del G77 y China



El libro es una amplia investigación encabezada por expertos cubanos sobre los principales retos del G77 y China.

Naciones Unidas, 26 abr (RHC) El libro *El actual orden económico: un obstáculo para el desarrollo*, fue presentado este viernes en la sede de la ONU con una amplia investigación encabezada por expertos cubanos sobre los principales retos del G77 y China.

De acuerdo con el viceministro cubano de Relaciones Exteriores Carlos Fernández de Cossío, el volumen contiene un análisis de los desafíos de la actual composición que resultan críticos para el desarrollo de los países del Sur Global.



Organizada en nueve

capítulos, la investigación se centra en áreas como el comercio, la deuda externa, la agricultura y alimentación, la energía, el medio ambiente y la ciencia y la tecnología, adelantó el diplomático durante la presentación.

Además contiene 41 recomendaciones en dos grupos: unas dirigidas a corregir elementos del orden económico internacional directamente y otras enfocadas en la actividad futura del bloque.

En su conformación participaron varios expertos y académicos de Cuba y otros países, así como de funcionarios con larga experiencia en las relaciones exteriores de la nación caribeña, precisó el vice canciller.

El prólogo, redactado por el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, guía la investigación centrada además la forma en que el actual orden económico beneficia los intereses de los países desarrollados y sus clases dominantes, en detrimento del estancamiento y el subdesarrollo de los países del Sur.

De acuerdo con el mandatario cubano, los gobiernos integrantes del G77 y China enfrentan a diario inmensos e innumerables desafíos para la estabilidad, la sostenibilidad y el progreso de sus respectivas economías, y el bienestar de sus poblaciones.

Ante la variedad de perspectivas políticas para tratar muchos de los problemas, el texto aspira a contribuir a un debate que resulta tan justo como urgente.

Por su parte, la presidenta del Foro Económico y Social de la ONU, Paula Nárvez, consideró indispensable el tema propuesto por Cuba para el fortalecimiento del multilateralismo y la cooperación.

La colectividad dentro del G77 y China ayuda a la solución de problemas centrales para el sur Global, aseguró la también representante permanente de Chile ante Naciones Unidas al extender su agradecimiento por la iniciativa.

Varias intervenciones durante la presentación coincidieron con la relevancia de la propuesta guiada por la mayor de las Antillas y su importante papel al frente del mayor grupo de países dentro del sistema de Naciones Unidas, durante la presidencia asumida en 2023.

El G77 y China, cuyos miembros reúnen a cerca del 80 por ciento de la población mundial, estuvo encabezado por primera vez por la isla durante el pasado año con una agenda enfocada en el cambio climático y la promoción de la ciencia, la tecnología y la innovación para el desarrollo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353261-cuba-presenta-en-onu-libro-dedicado-a-retos-del-g77-y-china>



Radio Habana Cuba